



3. ダブルダッチ/なわとび 講座、大盛り上がり!

12月15日淀川スポーツセンターで開催されたダブルダッチ/なわとび講座。それぞれ100名以上の子どもたちが集まってくれました。「なわとびがすきになった!」「わたしもとべたー!」と、会場は大盛り上がり!

そして、いよいよ1月26日は「淀ナワ王決定戦!」。集まれ!タフネス淀川っ子!

4. 区内の事業所が 勢ぞろいでPR

区役所、道路、下水、測量、公園、保育所など区内にある事業所が、12月9~13日、区役所ロビーで各業務のPRを行いました。「交通事故の多い場所は?」「ゲリラ豪雨の時、浸水に有効な対策は?」「保育園では子どもたちがどんな風に食育を学んでる?」等、各業務の中から伝えたいことの展示や、測量体験、緑化相談を行いました。



5. 生涯学習ルーム発表会の開催

12月1日淀川区民センターで「生涯学習ルーム発表会」を開催しました!野中小学校生涯学習ルームの合唱とソプラノ歌手である中村あゆみさんのオペラ独唱による華やかなオープニングで始まり、各生涯学習ルームの工夫を凝らした作品展示やステージ発表、子どもも大人も一緒に楽しめる体験コーナーも大盛況でした。

6. 図書館を魅力的に☆ はぐくみネット研修会

今年、淀川区は「はぐくみ文庫」をスタートして小学生の読書活動を支援しています!学校図書館で大活躍しているのが、はぐくみネットなどのボランティアのみなさん。

そこで今回の研修会は、淀川図書館のたの田野館長をお迎えし、図書館をより魅力的にするアイデアをたくさん教えていただきました!

